

川上社長のコラム

毎日の業務、本当にお疲れさまです。

今期も半分が過ぎ、燃料は予想より高い価格
(昨年より四月時点で約四〇〇〇万円増)で
推移していますが、その分を皆さんが効率よ
く、安全に動かしついで、本当に良くカバーし
てくれている成果が出ています。

ありがとうございます。

大きな事故が無くこのまま行けば、夏の賞
与も昨年同様の金額が出せるのではないと思
います。よろしくお願いします。

しかし一方で、このところ無かった、輪
留め未装着の事故が発生したり、
携帯(スマートフォン)の使用がドラレコに
記録されていたりという事がいまだに起
っているのが気になっています。

万一、輪留めをするのが面倒だとか、
少しくらいスマホに目をやってもと思う事
があったら、次の記事を読んで下さい。

当時 9 歳、兄の目の前で起きた悲劇

2016 年 10 月。集団下校中だった則竹敬太くん(当時小学 4 年生)が、「運転中は常にポケモンGOを起動させていた」と供述した男が運転するトラックにはねられ死亡しました。

はねられ、トラックの下敷きになり引きずられた敬太くんは、一度、立ち上がったといひます。

2 歳年上の兄の目の前で起きた悲劇。啓太くんをはねた男は、過失運転致死の罪で起訴され、禁固 3 年の実刑判決を言い渡されました。裁判官は判決の中で「被告人の過失の態様は非常に悪質と言える」と強く非難しました。



敬太くんと父・則竹崇智さん

あれから 1 年 6 か月が経ちました。今もあの日(2016 年 10 月 26 日)のことを忘れることができません。「なぜ敬太は死ななければならなかったのか?」「子供」の敬太がルールを守り横断歩道を渡っていたのに、

こんなことが許されて良いわけがない。

中略・・・

しかし、行き交う車に目をやると平然と「ながらスマホ運転」をしている車を見かけます。長男はその様子を目にすると「だめだよ」とほほをふくらませて怒りをあらわにします。子供の手本となるはずの大人がどうしてもこんなにも危険だと言われ続けている「ながらスマホ運転」をしてしまうのでしょうか。

依存症・・・

それとも少しなら大丈夫という過信・・・

交通事故は誰も幸せにしない。

一昨年、携帯電話の操作が原因とされる事故の死者が 27 人いらっしゃいました。

一人一人が運転中は使わない。手の届かない場所に置く、安全な場所に停車させてスマホ等を確認操作する。そんな当たり前のことをすれば悲劇は生まれないのに・・・

天国で敬太が見ていると思うと私は頑張れます。絶対に「ながらスマホ」はいけません!!